



Mahlerischer Frühlingsbeginn

Beitrag: MRG Fadinger



Am 21. März ging im OK-Mediendeck die interne Präsentation der Visualisierung „Mahlers Winterreise“ über die Bühne – garniert mit 2 Mahler-Torten und kleinen Häppchen drapiert in Form des Namenszugs des Meisters. Dies übernahmen die Mitglieder der WPG-Medien (6AB), die auch die technische Abwicklung des Abends perfekt erledigten. Moderation des Abends: Mag. Claudia Werner – die neue Pressechefin des Brucknerhauses.

Kurz davor hatte sich die Internationale Mahlergesellschaft Wien mit einem erfreulichen Feedback zum neuen Fadinger Musikfilmwerk eingestellt: „Eindrucksvolle Bilder – eine poetisch-sensible Sprache – geschickte Symbolik (auch in Farben) – gute schauspielerische Leistungen – ein Extra-Lob für den (mir bislang unbekannten!) Mahler-Sänger – kurzum: ein gelungener Beitrag zum Mahler-Jubiläum!“, so Dr. Erich Wolfgang Partsch (Vizepräsident der Mahlergesellschaft). Wenig später erfolgten begeisterte Rückmeldungen und Anfragen aus Kärnten, Italien (Mahler-Festival Toblach) und den USA (Colorado).